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会長挨拶

司会：藤川智徳君　指揮：藤川智徳君

遠藤君、大村君、小林君、杉山（順）君、服部君、山本君

(＊出席免除会員の欠席者　大房君、沢田君、鈴木君、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山口（雅）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２９/３２　　 　　　９０．６２%　　　　３１/３２　　 　　　９６．８８%

２７/３３　　 　　　８１．８２%　　　　　　　　  　　　　　３７名

入会記念日

1月7日　 　山口辰哉君

１月１９日　　片野誠一君

1月20日　　兼子悦三君

1月8日　　　篠木喜世君

1月9日　　  石井邦夫君

1月15日　　片野誠一君

会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

兼子さんが元気でお見えになっていました。私どものクラ

ブは1月生まれの方が結構いらっしゃいます。実は私もそう

です。兼子さんが明日で82歳、澤田さんが来週81歳、わ

れわれもこのお二人に倣ってロータリー活動を続けていけ

ればと思います。

　さて、今年は次年度から慣れ親しんだ静岡第2分区から

新第1グループに組織変更される年度になっていきます。

来月8日には新第1グループの第3回会長幹事会も開かれ

ます。そしてその翌週には静岡第2分区としては最後？の

IMです。東レ研修センターで開催されます。御殿場、裾

野、長泉の各ロータリークラブの皆さんとの、同じ分区とし

ての交流は途切れてしまいます。みなさんお忙しい身では

あると思いますが、是非ともご参加いただけるようお願いを

しておきたいと思います。

　さて、今日1月19日はどういう日か。あまり面白い、という

か興味を引くような日ではありませんでした。

一つは「い（１）い（１）く（９）うき」という語呂合わせで「空気清

浄機の日」だそうです。もう一つは消防庁が定めた11月9

日の「119番の日」に対抗して、全国消防機器販売業協会

が制定した「家庭消火器点検の日」だそうです。あと重要

なのは、片野パスト会長の誕生日であることと兼子パスト

会長のバースデイイブであることです。

　今年もみなさんにとって良き年でありますように祈念いた

しまして、新年最初の挨拶といたします。

　皆さま、改めまして、明けまして

おめでとうございます。どうぞ今

年もよろしくお願いいたします。

旧年中は皆様に大変お世話に

なりました。ありがとうございまし

た。

　先週の恒例4クラブ合同新年

例会には多くの方にご参加いた

だきました。ありがとうございました。

今日の料理



 

 

卓話

原　兄多君 

職業奉仕月間の卓話です。

H29年1月のロータリーの友に掲載されたビジョン策定特

別委員長　本田氏による論文「職業奉仕はロータリーの根

幹か？」が掲載されて以来、職業奉仕に関する議論が活

発化しております。

私は、職業奉仕委員長を務めるにあたっての所信におい

て、当クラブのメンバーにもこの議論を知ってもらい、議論

にお付き合いいただきたいと述べさせていただきました。

しかしながら、当クラブは、私をはじめ経験の浅いメンバ

ーも多く在籍しており、職業奉仕についてよく分からない方

も多いと思います。

そこで、ベテランメンバーの方には恐縮ですが、まずは職

業奉仕について、軽く勉強をしたいと思います。

パワーポイントで説明しますが、職業奉仕入門からの抜粋

であり、現在の国際ロータリーの基本的な考え方だと思い

ます。

しかしながら、間違っている内容も含まれているかと思い

ます。

その節は、ご容赦のほどお願い申し上げます。

国際的なロータリーの考え方が分かったうえで、今度は日

本的考え方をご紹介します。

私が職業奉仕委員長を仰せつかり、何をしたら良いか？

と考えたときに、非常に困惑したのがこの日本的考え方で

した。

具体的に何をしたら職業奉仕になるか分からなかったか

らです。

これは、過去の職業奉仕委員長を務められた方も同様か

と思います。

社会奉仕であれば「3年後の自分の手紙」、国際奉仕で

あれば「タイ国への自転車贈呈」、というように具体性があ

れば分かりやすいのですが、職業奉仕にはそれがありま

せん。

そのため、今回は、私および経験の浅いメンバーの方の

勉強も兼ねて、このような勉強会のような形で職業奉仕事

業とさせていただきました。

ただし、事業と言うからには、何らかの形として残したいた

め、お手数ですがアンケートを取らせていただきます。

このアンケートの記入も議論の一環とさせていただければ

と思います。

アンケート調査は集計して、メンバーのポケットに入れて

おきますので、ご協力のほどお願い申し上げます。

 

片野誠一君：今年も宜しくお願い致します。又、誕生祝い

ありがとうございます。

兼子悦三君：誕生祝ありがとう。年齢は適当に想像くださ

い。

藤川智徳君：今年初のスマイルです。本年もよろしくお願

い致します！

太田政人君：今年もよろしくお願いします。

篠木喜世君：３学期が始まり、それぞれの学年が、卒園・

進級に向けて色々なことに取り組んでいます。３歳児クラ

スは、あそびに広がりが出て、お友だちとの関りも深まって

きました。４歳児クラスは、楽器演奏や音やリズムを楽しむ

気持ちが豊かになりました。５歳児クラスは、俳句作りに凝

りだして、毎日いろいろな俳句を、「先生こんなの作った

よ、聞いて！」と次々に見せに来てくれます。子供たちの

成長にスマイルします。

原兄多君：本日卓話です。やさしい気持ちで聞いてくださ

い。

山口辰哉君：今年もよろしくお願いします。

中村徹君：昨年暮れには亡母の葬儀に際し、クラブ、会

長、幹事さん、会員の皆さんからご丁重なご厚志を賜り、

厚く御礼申し上げます。お陰様で葬儀を滞りなく済ませる

ことができました。今後とも変わらぬご厚誼を賜りますようよ

ろしくお願いいたします。

中本豊晃君：本年は沢山出席できるようにします。ちなみ

に来週は欠席します。申し訳ありません。

スマイルボックス
職業奉仕について


